

Nombre de alumno: Egner Rudiel Velázquez Reyes.

Nombre del profesor: C.P Víctor Tadeo Cruz Recinos.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Desarrollo empresarial.

Grado: VI Cuatrimestre

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 31 de mayo del 2020.

INTRODUCCION

En este tema hablaremos acerca de cómo ser un emprendedor y de cómo funciona una empresa emprendedora y también d como generar los lucros más productivos en los negocios de los mundos comerciales, pero también veremos acerca de las características más importantes de los emprendedores empresarios, por un emprendedor también se le conoce como dueño de una empresa muy productiva. Para ello deberán tomar decisiones persistentes para soluciones de problemas vivir las realidades de hoy en día. Donde para ello deben contar con una confianza muy grande y seguros de sí mismos y la energía que nunca debe faltar para poder lograr un control interno independiente tal como debe ser un emprendedor empresario exitoso.

DESARROLLO

Sabemos que hoy en día el tema de la actualidad y debido a las muchas competencias y a las altas demandas y de manera exigente de los demandantes en este caso los consumidores, se dice que la clave del éxito de todo esto está en la forma de como conduces tu propia empresa y de siempre crear cosas nuevas, y que siempre tener una visión futurista de negocios para con otras empresas la visión siempre tiene que ser crecer expandirse donde se presenten siempre oportunidades grandes y fructuosas para la empresa y dejara atrás a las competencias, aprovechar siempre donde otros no ven el negocio.

Según Finley nos dice que "emprender es un término que tiene múltiples acepciones, según el contexto en que se le emplee será la connotación que se le adjudique." Finley (1990). Pag.2 pdf. Espíritu emprendedor. Lo describe como alguien se aventura en una nueva actividad de negocios.

El emprendimiento empresarial, es una alternativa diferente a la ya conocemos, que nos permite tener más libertades a quien la ejerce; el emprendimiento empresarial **se** define como la iniciativa de un individuo para desarrollar un proyecto de negocios o una idea en particular que genere ingresos, crear microempresa.

Así mismo Shesfsky y Baumol nos argumentan que el termino describe a cualquier miembro de la economía cuyas actividades son novedosas de alguna forma, así como a personas que en definitiva huyen de rutinas y prácticas que ya hayan aceptado la mayoría, dichos individuos se caracterizan por su capacidad de crear e innovar. Shesfsky (1997).

Muchos estudios del tema hablado concluyen en que los empresarios emprendedores poseen una característica que los distingue ante el resto de las personas. Sánchez (2003). Pdf. pág. 21. De acuerdo con Jhon Kao, el emprendedor es una persona con características muy particulares, las cuales los distingue que se comprometen al cien por ciento en el proyecto, ya que con la capacidad que cuentan es muy alta, lo cual les permite alcanzar sus metas fijadas, para ello, antes de iniciar un proceso de trabajo son orientados hacia nuevas oportunidades, solo así, retoman la iniciativa y las responsabilidades como emprendedores.

Por eso sabemos que un emprendedor cuenta con muchos atributos y por eso saben aprovecharlos al máximo, pero también están expuestos a los riesgos. Los negocios siempre implican riesgos.

El riesgo, es un elemento que para muchos autores constituye una característica fundamental para poder emprender, se le considera que un emprendedor también es un tomador de riesgos, que pondera los beneficios y enfrenta peligros que son insolubles a su consecución. (Baty, 1990).

Emprendimiento empresarial: ofrece una alternativa diferente a lo ya establecido; inicia por un individuo que desarrolla una idea y esta genera ingresos. Ejemplos de emprendimientos exitosos: · Google: es revolucionario en la era de la computación. · Snapchat: empresa de servicios de mensajería. A ellos se les conoce emprendedores administrativos, oportunistas, adquisitivos, incubadores y también como imitadores. Según estos la razón por la que emprenden es por aprovechar las oportunidades o se dice también por que encuentran una necesidad que no pueden satisfacer o un lugar de ventas que pueden oferentar a una capacidad máxima y que se permiten desarrollarla hasta tener su realidad como emprendedores terminada.

Los emprendedores según los tipos se le identifican como emprendedores internos y externos. Los internos se les identifica por hacer, innovar su propio negocio con la única finalidad de obtener ganancias en cambio un emprendedor externo se le conoce que este comienza desde cero, es decir, adquiriendo una empresa ya existente o funcionando, o también podría ser adquiriendo franquicias, también con la finalidad de obtener lucros.

A pesar de los inconvenientes de los que pasan los emprendedores, sus metas personales es alcanzar el éxito.

CONCLUSION

En este ensayo comentamos acerca de cómo poder ser un emprendedor empresario, por lo cual entendemos que al ser empresario se corren riesgos, para lo cual debemos ser capaces de asumir nuestras responsabilidades y que también, para poder oferentar un producto terminado debemos ser emprendedores y siempre tener una visión hacia el éxito. Para ello, debemos estar comprometidos y capacitados para tomar la iniciativa y responsabilidad en nuestro trabajo como emprendedor, para poder desempeñarlo en el mundo de los negocios empresariales.